
Ce qui me rend heureux, c'est

la naissance de mon fils. Ce

qui me rend heureux aussi,

c'est de vivre de ma passion,

la danse,et de pratiquer ma

deuxième passion : le

football. J'apprécie de vivre

ma vie, d'avoir ce confort.

d'avoir construit tout cela, et

de me réaliser.

Guillaume 28 ans Noisy-le-Grand
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